



# St. Elisabeth

## Aktuelle Information von St. Elisabeth

### Eilmeldung!



Sehr geehrter Herr Johann Ehrentraut,

Werte Mitglieder!

Werte Förderer des Vereins St. Elisabeth!

Trotz der derzeitigen Corona-Krise haben wir eine enorme Nachfrage nach unseren Dienstleistungen in der 24-Stunden-Betreuung. Es freut uns, dass unsere jahrelange qualitätsorientierte Arbeitsweise damit honoriert wird.

Zugleich wird es zunehmend schwieriger, gut ausgebildete Personenbetreuerinnen für einen Einsatz in Österreich zu gewinnen. Die Gründe dafür sind vielfältig (Infektionsrisiko durch Corona, unklare Reisebestimmungen, widersprüchliche Covid-Test-Informationen, ... )

Um diesem Umstand Rechnung zu tragen,

- ermäßigen wir daher den Mitgliedsbeitrag unserer Personenbetreuerinnen ab sofort auf EUR 120,00 pro Jahr; d.s. EUR 10,00 pro Monat und
- neue Betreuerinnen werden ein Jahr lang komplett vom Mitgliedsbeitrag befreit.

Weiters wurden Informationen von mehreren Mitgliedern an uns herangetragen, wonach eine ehemalige Mitarbeiterin, deren Kooperation mit St. Elisabeth wegen schwerer Vergehen fristlos aufgekündigt werden musste, versucht, unsere Klienten und Personenbetreuerinnen abzuwerben. Diesem Treiben werden wir nicht mehr länger zusehen und haben deshalb rechtliche Schritte gegen diese Person eingeleitet.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie alles erdenklich Gute und vor allem Wohlergehen und Kraft für das kommende Jahr 2021.

Für das Präsidium

  
Harald Drescher, Obmann

  
Ing. Johann Ehrentraut, Obm. Stv.

---

Hinweis: Aus Gründen der besseren Lesbarkeit wurde fallweise nur die weibliche Form und fallweise nur die männliche Form verwendet. Sie bezieht sich jeweils auf Personen beiderlei Geschlechts.

---

+43 (0)7242 44371

office@pflege-elisabeth.at

Impressum

© 2020 Verein St. Elisabeth

Sie wollen den Newsletter zukünftig nicht mehr erhalten? [abbestellen hier](#)

Newsletter weitersenden? Empfehlung [hier](#)

